

El Alcalde de Limache, Daniel Morales, y el Seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región de Valparaíso, Rodrigo Kopaitic, entregaron material informativo y preventivo contra el trabajo infantil en el Parque Brasil de esa comuna, en el marco del trabajo conjunto realizado por el municipio, con su Oficina de Protección de Derechos (OPD), y la Subsecretaría del Trabajo, a través de la Secretaría Regional Ministerial de este punto del país.

En ese lugar, ambas autoridades en compañía con parte del equipo de la OPD de Limache, repartieron bolsas ecológicas alusivas a la campaña "#NoAlTrabajoInfantil", junto con folletos con información relativa a la Ley 21.271, la cual entró en vigor el pasado 1 de junio, que modifica el Código del Trabajo, con el objetivo de adecuarlo a la protección de niños, niñas y adolescentes; y definiciones acerca de este flagelo, e indicaciones de como detectarlo y denunciarlo.

#### Anuncio Patrocinado

En ese sentido, el Alcalde de Limache Daniel Morales, señaló que "es muy importante que los municipios nos hagamos parte de este tipo de esfuerzos conjuntos, colocando todo el aparataje institucional al servicio de sensibilizar y educar acerca de este fenómeno. Nadie quiere que los niños y niñas vean etapas de su vida truncadas, por eso debemos siempre velar por el bien superior de ellos. Cuando hablamos de trabajo infantil, hablamos de niños y niñas que adolecen de posibilidades de desarrollarse en un entorno protegido y feliz, sin poder desarrollar sus talentos y potencialidades en todo su esplendor. Por ello, es clave que desde el rol que tenemos en nuestras respectivas comunas, podamos generar un aporte importante en su visibilización, pero por sobretodo, en su prevención".

En tanto, el Seremi del Trabajo, Rodrigo Kopaitic, quien además encabeza el Comité por la Erradicación del Trabajo Infantil y Protección del Adolescente en la Región de Valparaíso, destacó el trabajo conjunto realizado con las oficinas municipales de protección de derechos para prevenir este fenómeno: Para que las políticas públicas llevadas adelante desde el Estado lleguen a la ciudadanía, tal como esta campaña, enmarcada en la Estrategia Nacional 2015-2025, el vínculo con los gobiernos comunales es de suma importancia. Son los municipios, a través de sus distintas oficinas y servicios, como las OPD, quienes nos permiten llegar a miles de familias en todo el país con este mensaje claro y directo, que la única obligación que los niños, niñas y adolescentes tienen, es ser felices, viviendo sus vidas de manera protegida y sin vulneraciones de ningún tipo".

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Junto con la entrega de dicho material, ambas autoridades firmaron una carta donde ambos organismos, municipio y seremi, reafirman su compromiso por la visibilización y prevención de este fenómeno. En relación con esto, según la última Encuesta Nacional de Actividades de Niños, Niñas y Adolescentes (EANNA, 2012) se estima que en Chile el 6,6% de niños, niñas y adolescentes se encuentra en situación de trabajo infantil, de los cuales el 90% están en trabajo peligroso. En particular, en la “Macrozona Centro”, compuesta por las regiones de Valparaíso, O’Higgins, Maule y Biobío, la presencia de trabajo infantil es de un 5,8% de los NNA.

y tú, ¿qué opinas?